



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Verkehr mit Gemeindeverwaltung und Werken

Das Corona-Virus breitet sich wieder schnell aus. Die vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) kommunizierten Verhaltens- und Hygienemassnahmen sind weiterhin zu beachten und umzusetzen. Zum Schutz von Kundschaft und Personal wird die Bevölkerung angehalten, Sachgeschäfte mit der Gemeindeverwaltung und den Gemeindegewerken wenn immer möglich per E-Mail, Briefpost oder Telefon zu klären. Für persönliche Gespräche wird um vorgängige Vereinbarung per E-Mail oder Telefon gebeten. Auf www.spreitenbach.ch sind alle relevanten Kontaktdaten ersichtlich. Personen ohne Internetanschluss können sich an folgende zentrale Telefonnummer der Gemeindeverwaltung wenden: 056 418 85 11.

Der Gemeinderat dankt der Bevölkerung für das Verständnis und die strikte Einhaltung der von BAG, Kanton und Gemeinde vorgegebenen Verhaltensregeln.

Politapéro – Absage

Aufgrund der aktuellen Ausgangslage hat der Gemeinderat entschieden, den Politapéro vom Freitag, 30. Oktober 2020, abzusagen. Für das Verständnis wird gedankt.

Hallenbadsanierung / Wiedereröffnung

Anlässlich der Gemeindeversammlung vom 19. Juni 2018 ist ein Baukredit über CHF 5 Mio. für die technische Sanierung des Hallenbades bewilligt worden. Gleichzeitig erfolgte die Sanierung der Aussenhülle durch die Grundeigentümerschaft des Shoppis. Das Hallenbad ist ab Januar 2021 wieder für die Bevölkerung geöffnet. Die Eintrittspreise und Öffnungszeiten werden demnächst auf der Webseite der Gemeinde publiziert.

Probealarm der Feuerwehr-Notalarmierung

Am kommenden Samstag, 24. Oktober 2020, 14:00 Uhr, findet in Spreitenbach der Sirenentest der Feuerwehr-Notalarmierung (Cis-Gis) statt. Ertönt diese Notalarmierung, so haben alle Feuerwehrangehörigen umgehend ins Feuerwehrmagazin einzurücken. Der Bevölkerung wird für das Verständnis gedankt.

Demission aus Musikschulkommission

Frau Karin König, Elternvertreterin, hat per Ende Schuljahr 2019/20 ihren Rücktritt aus der Musikschulkommission erklärt. Der Gemeinderat dankt Frau König für den Einsatz im Dienste der Öffentlichkeit ganz herzlich. Personen, welche Interesse an der Mitwirkung in der Musikschulkommission haben, wenden sich bitte an die Gemeindeganzlei (gemeindeganzlei@spreitenbach.ch).

Ortsbürgergemeindeversammlung

Der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 24. November 2020 werden folgende Traktanden unterbreitet: 1. Protokoll der Versammlung vom 19. November 2019; 2. Rechenschaftsberichte 2019; 3. Baukredit Holzschneitzelheizung Neumatt; 4. Jahresrechnungen 2019; 5. Voranschläge 2021; 6. Verschiedenes.

Die Versammlung findet dieses Jahr in der Turnhalle Boostock statt.

Termine

2. November, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13; 24. November, 19.30 Uhr: Ortsbürger-Gemeindeversammlung, Turnhalle Boostock.

8957 Spreitenbach,
19. Oktober 2020

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.